

特別講義 兼 リフレッシュ研修会

日 程：2024年2月3日(土)
 場 所：講義会場・長良川スポーツプラザ大会議室
 参 加 者：42人
 チューター：高橋 正紀 ・ 馬淵 圭太

【受講生の感想】

- 率直に講習会楽しく、刺激ある講習会でした。セーフゲーディングは本当に大事で、知らないところで起きてる可能性があることがあるので、少しでも伝えて分かってもらえるようにしないとと思いました。スポーツパーソンは、まず自分を大切にということが自分の中で新しい刺激でした。私自身は自分を大切にしていなかったと思います。色々自分も新たなチャレンジしてみたいし声掛けてみたいと思います。
- 色々あり数年前指導者を離れましたが、現場の指導者や保護者に講習会等の内容を届けるのは難しい事だと実感しました。地道にやるしかありませんが個人としては非常に有意義な講習会でした。また指導の機会があれば念頭に置いていきたいと思ひます。ありがとうございました。
- 高橋先生の話の中で気付かされた事、習慣されている事を良い方に導く為にも大人が変わらない事を考えてないといけません。自分自身を大切にすること、人と比べない！コツコツと努力して自分を少しずつ超えて行くように大人が姿で示していきたいです。
- 夢中になる物があることは大切であり、それが見つかるように手助けするのが大事だと思いました。
- 「スポーツマンのこころ」の講義を久しぶりに聞きました。覚えていたこと、忘れていたことを自分の中で明確にすることができました。ありがとうございました。

【担当チューターより成果と課題】

今回はリフレッシュ研修ということで指導者養成部より、セーフゲーディングについての研修と銘打って「岐阜の現状」「知識のリフレッシュ」をテーマに開催させていただきました。土曜日の貴重な時間でしたが、年齢・経験・カテゴリーが様々な方が参加されており、実りのある研修会を開催することが出来たかと思ひます。
 サブシニアチューター 馬淵圭太

【講義の様子】

